

MANUEL DU PARTICIPANT

LA FORMATION SPIRITUELLE DU MENTOR

MISE À JOUR MINISTÉRIELLE
MENTORAT D'IMPACT

Dr. Scott Rainey

Directeur mondial des ministères de l'école du dimanche

ÉGLISE  NAZARÉEN



LA FORMATION SPIRITUELLE DU MENTOR

Dr. Scott Rainey

Si un pasteur doit se lancer dans la tâche vitale du mentorat chrétien, il est important de commencer par la vie spirituelle du mentor. La mission du MIEDD est “d’accomplir la Grande Commission pour les enfants, les jeunes et les adultes, en préparation pour toute une vie d’être et de faire des disciples à l’image du Christ dans les nations”. Le discipulat et le mentorat impliquent donc à la fois «être» et «faire» _____. Si nous voulons donner notre vie complètement à quelqu’un d’autre pour le bien de l’Évangile, nous devons d’abord considérer notre propre condition spirituelle. Un dirigeant a déclaré: «Nous faisons toujours de nous-mêmes des disciples. La question est: ¿quel _____ de disciples faisons-nous? “

Le Conseil des surintendants généraux de l’Église du Nazaréen a adopté «Un voyage de grâce» comme une nouvelle initiative de discipulat nazaréen. Le discipulat est un voyage de vie _____ qui commence à la naissance et se poursuit tout au long de la vie. Ce voyage est défini comme l’humanité se connectant à l’histoire de Dieu et transformée par l’étonnante grâce de Dieu.

Nous pourrions dire que le discipulat nazaréen est un voyage de _____ dans la grâce à la grâce. En tant que peuple wesleyen-sainteté, nous croyons que l’amour miséricordieux de Dieu s’étend à tous les hommes, partout, avant même que nous en arrivions à croire. Dans Jean 6:44, Jésus a dit:

«Personne ne peut venir à moi à moins que le Père qui m’a envoyé ne l’attire, et je le ressusciterai au dernier jour.» Jean 6:44

L’apôtre Paul l’a exprimé ainsi dans Romains.

«Mais Dieu démontre son amour pour nous en ceci: Alors que nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous.» Romains 5:8.

Dieu nous séduisait par sa grâce avant même que nous ne réalisions notre besoin de lui.

_____ prévenant est le nom donné à la grâce qui précède. Nous nous référons souvent à la grâce préventive comme étant la grâce qui précède la conversion, éveillant le préchrétien à son besoin de réconciliation avec Dieu. Tout au long du voyage, là où la grâce prévenante de Dieu rencontre le libre arbitre de l’individu, il peut y avoir un moment de crise où une personne se repent de son péché et croit que Jésus-Christ est le Fils de Dieu, le Sauveur du monde, le manière de se réconcilier avec le Père. À ce moment-là, lorsque la foi _____ dans le cœur de l’individu, la grâce salvifique de Dieu est donnée gratuitement! C’est le moment de la conversion, de la renaissance, une nouvelle vie!

Le Christ a vécu selon ce principe dans sa propre vie. Ses actions découlaient toujours de son caractère. Un exemple de ce principe tiré de la vie de Christ se trouve dans Matthieu 14:14:

«Quand Jésus est arrivé et a vu tant de gens, il a eu compassion d'eux et a guéri ceux qui étaient malades.» Matthieu 14:14

Le Christ était compatissant dans son cœur. De sa compassion découlait son toucher de guérison.

Les dix commandements soutiennent davantage cette idée en ce sens que la responsabilité première du croyant, comme le montrent les quatre premiers commandements, est d'aimer Dieu. Les six derniers commandements instruisent le croyant dans son amour pour les gens. Le Dr Sandy Ardrey, un mentor pieux pour de nombreux dirigeants au fil des ans, a affirmé: «L'efficacité du ministère personnel de quiconque découle de leur temps seul avec Dieu.

Les personnes qui souhaitent diriger doivent d'abord entreprendre ce voyage de grâce pour elles-mêmes. Ce n'est que dans le _____ de faire le voyage qu'un pasteur, un leader ou un mentor peut commencer à former d'autres disciples. Un mentor doit permettre à Dieu de le rapprocher de Lui chaque jour (de grâce en grâce en grâce). Quatre domaines clés d'apprentissage sont des éléments vitaux dans le cheminement d'un mentor spirituellement sain: entendre la Parole de Dieu, entendre la voix de Dieu, apprendre à obéir et écouter la voix de l'Église de Dieu.

ENTENDRE LA PAROLE DE DIEU

Apprendre à écouter la Parole de Dieu est bien plus qu'étudier pour un sermon; Cela découle d'un désir profond d'avoir une relation avec Dieu Tout-Puissant. Psaume 119: 105 révèle:

«Ta parole est une lampe à mes pieds; c'est une lumière sur mon chemin.» Psaume 119:105.

Au cours du voyage, ou «route», les vérités de sa Parole éclairent le chemin du croyant. En étudiant la Parole de Dieu, un croyant découvre comment marcher d'une manière qui plaît à Dieu.

«Comment le jeune homme peut-il mener une vie intègre? En vivant selon votre parole. Je te cherche de tout mon coeur; ne me laisse pas m'éloigner de tes commandements. Dans mon cœur, je chéris tes paroles afin de ne pas pécher contre toi.» Psaume 119: 9-11.

LA FORMATION SPIRITUELLE DU MENTOR

Dr. Scott Rainey

Le _____ de la lecture quotidienne de la Bible est essentiel dans la vie d'un mentor. Alors que l'heure exacte de la journée pour passer du temps seul avec Dieu n'est pas la même pour tout le monde, la plupart des dirigeants chrétiens ont trouvé que ce matin était le meilleur. Un leader a dit: "Je veux rencontrer et parler à Dieu avant de rencontrer et de parler à quelqu'un d'autre de ma journée." Les Écritures parlent de donner à Dieu nos «prémices» lorsque nous considérons la dîme. La météo d'aujourd'hui est l'un des atouts les plus importants dont disposent les chrétiens. Donner à Dieu la première partie de notre journée garantit qu'il reçoit le meilleur de nous.

La Parole de Dieu est une _____ fondamentale pour un croyant qui veut enseigner, corriger et aider les autres. Dans 2 Timothée 3: 16-17, Paul déclare: «Toute Écriture est inspirée par Dieu et est utile pour enseigner, réprimander, corriger et instruire dans la justice, afin que le serviteur de Dieu soit pleinement qualifié pour tout bien. acte. " Par conséquent, apprendre à écouter la Parole de Dieu est une partie cruciale du propre disciple d'un croyant, ainsi que de le préparer à devenir le disciple des autres.

ENTENDRE LA VOIX DE DIEU

Apprendre à écouter la voix de Dieu n'est pas seulement un privilège, mais une discipline que le croyant doit pratiquer, comme dans l'illustration suivante. Autrefois, il y avait deux pêcheurs, l'un plus âgé et expérimenté, l'autre plus jeune et inexpérimenté. Alors que le plus jeune pêchait à côté du plus âgé, il remarqua que le plus âgé pêchait toujours, alors qu'il en avait encore un à attraper. Ils pêchaient avec le même appât au même endroit, mais l'un pêchait et l'autre pas. Enfin, le plus jeune a demandé au plus âgé: «Quel est votre secret? Pourquoi, même si je fais tout de la même manière que vous, au même endroit, vous pêchez et je ne le suis pas? Le pêcheur plus âgé sourit et dit: "Mon fils, tu dois apprendre à" entendre "le poisson." Il a ensuite expliqué au jeune homme qu'à travers le temps et la pratique, il a dû apprendre à ressentir les mouvements du poisson à travers la canne et la ligne.

Ésaïe a parlé de cette même idée dans son passage sur Jésus-Christ en tant que serviteur souffrant. «Le Seigneur Tout-Puissant m'a accordé d'avoir une langue instruite, pour soutenir les fatigués de ma parole. Chaque matin, il me réveille, et mon oreille me réveille aussi, pour que je puisse écouter comme les disciples. Le Seigneur Tout-Puissant m'a ouvert les oreilles, et je n'ai pas été rebelle ni retourné» (Ésaïe 50: 4-5).

LA FORMATION SPIRITUELLE DU MENTOR

Dr. Scott Rainey

Dieu qui me parle?” J’ai décidé que si ce n’était pas la voix de Dieu, cela ne ferait pas de mal de parler à Albert de sa relation avec Jésus. Je pourrais aussi bien faire ce que je pense que Dieu me dit. Quand je suis retourné dans sa chambre, il a été choqué. J’ai partagé avec lui ce que je sentais que Dieu me disait. Albert, un homme de soixante-quinze ans, s’est mis à pleurer. J’ai partagé Jésus avec Albert et ce jour-là, Albert s’est repenti de ses péchés et a demandé à Jésus de venir dans son cœur (une prière silencieuse pour le coup, mais très réelle).

Enfin, les mentors peuvent apprendre à entendre la voix de Dieu à travers _____ croyants. Parfois, Dieu parle à ses disciples par l’intermédiaire d’autres chrétiens. Il est toujours bon de partager ce que les croyants pensent que Dieu leur dit avec quelqu’un en qui ils ont confiance. C’est ce que l’apôtre Jean appelle tester les esprits. Premier Jean 4: 1 dit: “Chers frères et sœurs, ne croyez pas quiconque prétend être inspiré par l’Esprit, mais mettez-le à l’épreuve pour voir s’il vient de Dieu, car de nombreux faux prophètes sont allés dans le monde. . “ Les croyants chrétiens de confiance peuvent dire la vraie parole de Dieu dans nos cœurs (1 Pierre 4:11).

APPRENDRE À _____

Cependant, avoir les oreilles ouvertes pour écouter n’a aucune valeur si cela ne conduit pas le croyant à l’obéissance. Apprendre à obéir à la Parole de Dieu et à la Voix de Dieu est le point culminant de l’écoute. Jacques enseigne aux croyants au chapitre 1, versets 22-25:

«Ne vous contentez pas d’entendre la parole, car c’est ainsi que vous vous trompez. Mettez-le en pratique. Celui qui entend le mot mais ne le met pas en pratique est comme celui qui regarde son visage dans un miroir et, après s’être regardé, s’en va et oublie aussitôt à quoi il ressemble. Mais quiconque regarde attentivement la loi parfaite qui donne la liberté et y persévère, sans oublier ce qu’il a entendu, mais en le faisant, recevra une bénédiction en la pratiquant.» Jacques 1:22-25.

Tout comme James associe l’écoute à l’obéissance, les disciples qui souhaitent encadrer les autres devraient faire de même, dans leur propre vie et en enseignant leurs mentorés. La Grande Commission ordonne spécifiquement aux faiseurs de disciples d’enseigner l’obéissance. “ . . apprenez-leur à obéir à tout ce que je vous ai commandé »(Matthieu 28:20).

LA FORMATION SPIRITUELLE DU MENTOR

Dr. Scott Rainey

Au cours de son atelier de mentorat M19, le Dr Eddie Estep a demandé: «Pourquoi les entreprises laïques font-elles du mentorat? Le mentorat responsable améliore le milieu de travail en «augmentant la rétention, en augmentant le moral, en augmentant l'engagement original, en augmentant la satisfaction au travail, en augmentant le développement du leadership, en ayant un meilleur plan de relève, en réduisant le stress, en ayant des équipes plus solides.

Estep a alors demandé: “Pourquoi les ministres font-ils du mentorat?” Le mentorat responsable «augmente les liens, diminue la solitude, augmente la conscience de soi, favorise la concentration et la productivité, maintient le ministre dans le ministère, augmente l'efficacité et l'accomplissement, augmente le développement du leadership, aide le mentoré à commettre moins d'erreurs et offre des opportunités aux ministres potentiels.

Estep a également encouragé ses auditeurs à demander: “Comment puis-je être le bon mentor?” Je peux être le bon mentor:

- Sachant que je peux aider les jeunes ministres à réussir.
- Savoir que je peux rester engagé et contribuer.
- Suivre l'avertissement du Manuel pour nourrir l'appel au ministère.
- être réel avec le mentoré.
- Maintenir la confidentialité.
- être en contact régulier.
- écouter plus que parler.
- Fournir une rétroaction honnête et équilibrée.
- Permettre aux besoins du mentoré d'établir l'ordre du jour.
- Poser des questions plutôt que simplement «donner» des réponses.
- Encourager et affirmer.
- PRIER pour le mentoré.

Voici plusieurs autres conseils pour devenir mentor:

- être un pasteur principal.
- Je trouve un par un.
- Respecter le temps des autres.
- Se réunir tous les mois ou ce qui est le plus fonctionnel.

